

	<p>Object: Plakette von Paul Elsas auf die Einweihung des Zeppelingymnasiums Stuttgart</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Collection: Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Münzkabinett</p> <p>Inventory number: MK 1999-57</p>
--	--

Description

Das Reformrealgymnasium (Zeppelingymnasium) wurde im September 1912 eingerichtet. Als erstes Gymnasium in Württemberg wurde in der ersten Klasse nicht Latein, sondern Französisch als Fremdsprache angeboten.

Zur Einweihung des Gebäudes schenkte die Klasse IX dem Direktor diese Plakette, die der 16-jährige Paul Elsas geschaffen hatte. Elsas studierte später an der Stuttgarter Akademie der bildenden Künste und arbeitete als Maler, Regisseur und Innenarchitekt.

Die Erfassung dieser Medaille wurde durch die Gitta-Kastner-Stiftung gefördert.

Basic data

Material/Technique:	Silber
Measurements:	Höhe: 74 mm, Breite: 110 mm, Gewicht: 179,8 g

Events

Created	When	1912
	Who	Paul Elsas (1896-1981)
	Where	

Keywords

- Medal

Literature

- Raff, Albert (2015): Schulpreismedaillen aus der Stuttgarter Münze Prägungen für Stuttgart, Biberach, Öhringen, Rottenburg am Neckar, Ravensburg, Schwäbisch Gmünd, Ulm, Feldkirch und Zug. Stuttgart, S. 48 Abb. 9